



Soziales Netzwerk Mainhausen, Samstag, 25. Juli 2015

Flyer und Landesgartenschau

Das Soziales Netzwerk Mainhausen engagiert sich mit Bürgern, Vereinen, und Kirchen in der Betreuung der in Mainhausen derzeit lebenden 46 Flüchtlinge. Um die vielfältigen Arbeiten noch besser organisieren zu können, wirbt das Netzwerk mit einem selbst erstellten Flyer, der in Geschäften ausliegt, um die Mitarbeit weiterer engagierter Bürger.

Die Arbeiten des Netzwerk sind allgemein und in welchen Bereichen eine Mitarbeit noch gewünscht wird, dargestellt. Die Mitarbeiter des Sozialen Netzwerk bitten um Beachtung der Flyerauslagen und freuen sich über neue „Mainhäuser Netzwerker“

Um Kontakte und Begegnungen auch über die Grenzen von Mainhausen zu verwirklichen, um den Flüchtlingen einen Eindruck von Landesaktivitäten zu ermöglichen, wird die Landesgartenschau in Alzenau besucht. Im Rahmen einer Fahrradtour lädt das Soziales Netzwerk die Flüchtlinge zum Besuch dieser Gartenschau am 02. Aug. 2015 ein. Treffpunkt der Radtourteilnehmer ist am Sonntag, um 12,30 Uhr auf dem Hof der Unterkunft Obergasse 2 (ehemals Rio) um anschließend ab 13,00 Uhr gemeinsam in Richtung Alzenau zu starten. Interessierte Mainhäuser sind herzlich eingeladen, mitzuradeln. Mit dieser gemeinsamen Unternehmung ist wieder die Möglichkeit gegeben, Kontakte und Begegnungen zu festigen und neue Freundschaften zu schließen.